

El absurdo de la operación Moscú en Argentina

Patricio Moller



Capítulo 1

Realmente es una vergüenza lo visto en las últimas horas con la llegada de la vacuna rusa Sputnik V, los medios de comunicación aliados al oficialismo, han hecho de esta "hazaña" una verdadera película hollywoodense de cuarta, protagonizada por unos mamarrachos de aerolíneas argentina que se diseñaron un barbijo especial, que decía: "operación Moscú 2020", para ir a buscar a penas 300.00 dosis. Esta payasada por supuesto hizo explotar las redes sociales que se colmaron de memes por todos los sitios de diferente y muy ingeniosa presentación.

Ni hablar del discurso épico de Víctor Hugo relatando como un partido de fútbol (lo cual lo hace muy bien) pero, este no era el caso Víctor Hugo, usted debe guardarse sus talentos para otras cosas y no tan solo tener el talento de recibir sobrecitos de sus jefes de C5N. Como se le ocurre relatar de esa forma, una cosa que no es ninguna hazaña, muy por el contrario, debería estar avergonzados del mundial papelón que ha hecho el gobierno que a usted le paga. Ni hablar del impresentable corresponsal que han mandado a Moscú a cubrir la noticia de la vacuna rusa, es realmente de no creerlo y por eso digo que es incomprensible como cada día se superan más y más en el absurdo, la tontera, el sin sentido de las cosas y esa habilidad suprema de vivir en un mundo paralelo, de espalda a los datos y peor aún que eso, de espalda a la realidad del país.

¿Que se pensaban, que esto era la llegada del hombre a la luna o marte? ¿Qué Alberto aparecería con una capa de super héroe recibiendo la vacuna? y que todo el pueblo argento volcaría sus mieles de reconocimiento sobre las capacidades de líder del presidente?

La verdad creo que lo único que les falta es pasearse con un camión con las dosis de la vacuna por la 9 de julio y, que en este exista un slogan que diga "Alberto te cuida", mientras las vacunas van perdiendo la cadena de frío.

Obviamente la 9 de julio repleta de planeros, piqueteros, chorros, "organizaciones sociales" y otros fanáticos del régimen. Aplaudiendo y arengando, como quién recibe a la selección argentina, luego de haber sido campeona del mundo en algún mundial de fútbol. Realmente a esta altura no me sorprendería patético escenario bufonil.

La primera foto en viralizarse fue la de dos pilotos que observan el despegue en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza, donde se ve la frase con letras blancas en los barbijos.

"Menos mal que no iban a hacer política ni marketing con la vacuna", "Pan y circo", "El mundo se ríe de nosotros", "Para esta payasada sí hay plata",

fueron algunos de los comentarios en contra.

Pero también hubo usuarios que celebraron y acompañaron la decisión. "Gracias por representarnos", "Cuánta esperanza la Operación Moscú 2020", "Mucha suerte y mucho cuidado", escribieron algunas personas que también compartían la foto de los pilotos.

Esta última, es la gente fanática de este gobierno y del kirchnerismo, que no ven más allá de sus narices y no se dan cuenta que somos el hazme reír del mundo

Hasta Eduardo Feinmann parodió con el relato del señor Víctor Hugo en Twitter con un video que público, donde se ve un avión como de papel y sin motor y de fondo el relato del militante de C5N.

Volviendo a la vacuna no tengo nada en contra, pero, el hecho que no sirva para adultos mayores me parece de un absurdo a toda máquina. Ahora al llegar a la argentina, se da por aprobada en tiempo récord. Esta vacuna, que no ha sido certificada por la ANMAT, sino por el ministerio de salud. Que últimamente y de forma incansable, se ha dedicado a la política de los bochornos y la falta de eficacia.

Qué manera de militar cualquier cosa, para marketing político de un gobierno decadente.

Argentina, un lugar

